

Valeria Ripoll se compromete a impulsar una transformación radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las adicciones

Principal



Publicada el: 04/10/24	Visitas: 70
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valeria-ripoll-se-compromete-a-impulsar-una-transformacion-radical-en-el-enfoque-de-la-salud-mental-y-el-tratamiento-de-las-adicciones_4383.php

**VALERIA RIPOLL SE
COMPROMETE A IMPULSAR
UNA TRANSFORMACIÓN
RADICAL EN EL ENFOQUE
DE LA SALUD MENTAL Y EL
TRATAMIENTO DE LAS
ADICCIONES**

Principal

Valeria Ripoll se compromete a impulsar una transformación radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las adicciones

Valeria Ripoll se propone liderar un cambio significativo en la manera en que se aborda la salud mental y el tratamiento de las adicciones.

El Partido Nacional Presenta Medidas para la Atención en Salud Mental y Adicciones

Este viernes, el Partido Nacional dio a conocer un conjunto de iniciativas orientadas a mejorar la atención de salud mental y las adicciones en el país.

Valeria Ripoll, candidata a la vicepresidencia por esta colectividad política, destacó que antes de la gestión de Luis Lacalle Pou, el país se encontraba en una situación crítica respecto a estas problemáticas.

“No es que todo surgió con la pandemia.

La pandemia puso de manifiesto que el Estado carecía de una estrategia adecuada para acompañar y ayudar a las familias en situaciones difíciles”, afirmó Ripoll.

En sus declaraciones, la candidata enfatizó que durante este período se han implementado numerosas acciones.

“El Ministerio de Desarrollo Social (Mides) no contaba con ninguna cama destinada a la atención de salud mental y adicciones.

En muchos hospitales del interior, la situación era similar”, remarcó.

Sin embargo, subrayó que “hoy esa ya no es la realidad, porque Uruguay es un mejor país que en 2019”.

A pesar de los avances, Ripoll indicó que “en campaña electoral uno tiene que hablar hacia adelante”.

En este sentido, expresó el compromiso del Partido Nacional con aquellos que enfrentan problemas de adicción.

“Nos comprometemos a universalizar el tratamiento para todas las personas que sufren debido a alguna adicción”, afirmó.

Finalmente, concluyó: “No va a ser fácil, pero si en menos de cinco años hemos pasado de cero a atender a la mayoría de la población en situación de calle, estamos convencidos de que en el próximo período lograremos realizar un cambio revolucionario”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VALERIA RIPOLL SE COMPROMETE A IMPULSAR UNA TRANSFORMACIÓN RADICAL EN EL ENFOQUE DE LA SALUD MENTAL Y EL TRATAMIENTO DE LAS ADICCIONES

ll se compromete a impulsar una transformacion radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las

Tags

tratamiento, presenta, adicciones, pandemia, nacional, candidata, medidas, partido, viernes, liderar, valeria, significativo

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos*
- 4.2 *** *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*
- 3.8 *** *Valeria Ripoll contestó a las críticas de Gabriela Fossati: "La invito a compartir un café y dialogar*
- 4.3 *** *Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios*
- 4.0 *** *Valeria Ripoll afirmó que "la clave para implementar políticas públicas efectivas radica en estar siempre al lado de la gente*
- 4.5 *** *Valeria Ripoll advierte que el Fa podría ignorar la voluntad del electorado si se implementan allanamientos nocturnos*
- 4.6 *** *Valeria Ripoll instó a Orsi a que haga pública cualquier información sobre quienes se abstienen de participar en actividades políticas debido al temor*
- 4.6 *** *Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48*

propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión

4.4 * *Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'*

4.2 * *Ripoll responde al planteo de la diputada del Fa, Bettiana Díaz: "Si va a sugerir que alguien aprenda a leer, mejor que sea su propio candidato"*

Comentarios

Pedro Soria

04-10-24 02:10

Es bueno ver que se le está dando bola a la salud mental y las adicciones en el país. Es un tema importantísimo y ojalá se sigan implementando medidas que realmente ayuden a la gente que lo necesita. La evolución desde 2019 es destacable, a seguir trabajando en esto.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024